



# 三氣の門 PORTAL SANKI

NO.10

2025.6.17

文責：佐藤正一

## 3年生が関西万博に行つきました。

～2025年修学旅行 15万人超の来場者で大盛況～

6月11日～13日にかけて3年生が関西方面に修学旅行に行きました。1日目は話題の関西万博を訪れました。毎日15万人以上もの人が訪れているだけあって、平日でもものすごい人数です。また全国から来た小学生、高校生の姿も多くありました。やはり、こんな貴重な機会を逃さず見に来ているのだなと思いました。行く前は、万博は危険だという人もいましたが、実際に行ってみると全くそういうことはなかったです。なんなのでしょうね。実際に見てみると真実は分からないものです。

万博のニュースの中で、視覚障害のある方に対する移動のサポートをしてくれるロボット?がありました。それを見たいなと思い、広い万博会場を探しましたが残念ながら見つけられず。このロボット、見た目は旅行用のトランク。自走で視覚障害の方が行きたいところへ誘導してくれるのでした。今までいくつも試作品が作られ、今は実用に向けて万博会場で実証実験をしているとのことでした。また、会場の床にはQRコードが書かれており、それをスマホにかざすと道案内をしてくれるという技術も使われています。**次の時代は移動の自動化、多様化**

**が進むということです。**

万博は30年先、50年先の未来の技術をお披露目する場所です。将来、**その時代を生きる子供たちには絶対見せておきたい**ものです。今回は幸い、日本が開催地で容易に見る機会がありました。この先、もう日本では見られないと思います。そんな貴重な機会を逃さず、子供たちに見せることができて良かったです。とはいっても、万博会場は広く、とても1日で見ることはできません。ご家庭でも計画して見に行かれたらどうでしょうか。**未来のエンジニアや未来の外交官が誕生するかも**

**しません。**ラーニング制度もあります。ご活用ください。

※ラーニング…学校を公休で休める制度。

